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清运20余条道路

无主建筑垃圾

有的课外辅导班招生“吹得有点大”

学学费费一一两两万万保保准准考考上上好好高高中中？？

本报7月2日讯 (记者 杜
彩霞) 临近暑假，不少辅导机
构开始了“抢生”大战。有些辅
导机构更是趁中考出成绩之
时，推出了“保过班”，学费过
万，让不少家长望而却步。

7月2日、3日市区中学开始
了学期期末考试，不少辅导班
也想抓住最后一次宣传的机

会。2日中午，记者在德州市第
五中学门口看到，不少辅导机
构纷纷发宣传材料来“抢”学
生。城区一辅导机构分发的宣
传材料引起不少家长的注目。

“我们学校今天推出的保过班，
保证能上理想的高中。”在五中
门口一位分发宣传材料的工作
人员说。记者在她分发的宣传彩
页上看到，“2015中考一中、二中
签约保过承诺：不过全额退款”。

根据宣传页上的联系方
式，记者咨询了关于保过班的
相关信息。工作人员称，保过班
的学习期是从今年的7月20日
到明年中考的。这次期末考试
之后根据成绩去辅导机构进行

测评，然后上培训班，经过一个
月的培训班学习，辅导机构会
对学生进行测评，根据测评成
绩决定是否可以成为保过班的
签约学员。

工作人员告诉记者，保过
班仅招收20人，根据学员和老
师的公共休息时间上课。签订
保过协议后付款，价格根据8月
份培训班的测评成绩而定，在
一万到两万之间。

在德州市第五中学门口
的工作人员则称，培训班的学
费是三千元，进入保过班学费
是一万九千元。要是学生有弱
科需要专门的培训则可以选
择VIP一对一辅导班，价格将

更贵。
记者了解到，“保过班”吸

引了不少家长的注目，但是价
格也令家长咋舌。“这个价格比
上大学还要贵。”五中门口接学
生的王女士说。

对此，德州市一初中老师
说，目前学生上辅导班是大趋
势，一个班上几乎一半以上的
学生都在上辅导班。但是花一
万多去上辅导班没有必要，学
生能否考上理想的高中完全
在于自己。在校老师的讲解已
经足够让学生学习消化，要是
再花费万元上“保过班”，会加
重学生的心理负担，可能适得
其反。

7月2日，记者从德州市环卫
处获悉，市环卫处执法中队近期
对滨河路施工、拆迁遗留及乱倾
乱倒的建筑垃圾进行了集中清
理整治，下一步将对辖区20余条
主干道两侧的零散建筑垃圾进
行逐一排查、清理。

德州市环卫处工作人员介
绍，滨河路施工时有些拆迁遗留
建筑垃圾，同时还有部分乱倾乱
倒的无主建筑垃圾。自6月26日
开始，市环卫处执法中队开始对
滨河路施工、拆迁遗留及乱倾乱
倒的建筑垃圾进行了集中清理
整治，截至6月30日，岔河西岸的
零散建筑垃圾已基本清理完毕。

该工作人员说，平时对一些
建筑垃圾都有严格规定的倾倒
地点，但是也有一些无主建筑
垃圾成了处理难题。针对这一
问题，环卫部门会不定期地对
无主建筑垃圾进行清理，同时
加强对各居民区、建筑工地的监
管力度。

据了解，7月1日开始，市环
卫处执法中队工作人员已经开
始对岔河东岸的零散建筑垃圾
进行整治，期间共清理建筑垃
圾5 2 0余方，平整、覆盖1 6 0 0余
方。下一步他们将扩大集中清
理范围，对辖区20余条主干道两
侧的零散建筑垃圾进行逐一排
查、清理。

本报记者 王乐伟 通讯
员 唐洁

7月2日，有市民拨打本报热
线反映，德城区青年路与迎宾大道
交叉路口处红绿灯发生故障已经
有20多天，至今无人修理。来往车辆
肆意行驶，严重影响了市民出行安
全，希望有关部门尽快处理。

2日上午11时许，记者来到青
年路与迎宾大道交叉路口。通过
观察，记者发现该路口位于青年
路末端，是一条“丁”字路口。青年
路往西继续是一条仅能供自行车
和小型电动车通行的小路。因为
该路口的红绿灯无一正常工作，
来往车辆行至该路口时大多没有
采取减速，不少市民步行通过该
路口时常常被“困”马路中央，难
以前行。

“这个红绿灯坏了快有一个
月了，一直没人来修理。”该路口
沿街一家理发店老板姚女士说，
六月初，她通过路口时发现该路
口的机动车辆肆意行驶，才意识
到是红绿灯出故障了。红绿灯出
故障以后，很多大货车走到该路
口几乎不减速，行人过马路时都
提心吊胆。

“老信号灯出现了问题，目前
交警部门正在计划换新型智能信
号灯。”2日16时，记者从德州市交
警一大队了解到，因信号经常出
现故障，交警部门经过调研后关
闭了该路口信号灯。新红绿灯的
安装需等上级部门批复。

本报记者 张磊

信号灯有故障

至今没人修理

7月2日，在德兴北大道东海现代城西侧道路上，前夜的一场雨让久未施工的道路变得泥泞不堪，
一位送水工骑车经过陷入泥潭，难以行走。 本报记者 王小会 摄误入泥潭

本报7月2日讯 (记者 张
延宁 ) “一下雨就看不见路
了，昨天下雨从这走差点摔倒
在水坑里。”近日，家住绿园小
区的张女士向本报反映，东地
北大街铝材市场路段满地大
坑，下完雨积水很严重，行人只
能摸索行走。对此，天衢工业园
相关负责人称，该路段道路破
损很严重，而且下水道也坏了，

但是目前无法进行修缮。
2日，记者来到张女士所说

的路段，经过一晚的渗水，路面
大部分的坑洼处积水还有五、
六厘米深，一小部分路段仍然
只能摸索行走。“自从尚学路开
始修路，回家就只能从铝材市
场这条路走，由于不经常走，对
路况也不熟，不下雨时走路就
很困难，一下雨看不到路，根本

就不敢走了。”家住中原纺织小
区的蔡女士说。

记者就此事咨询了天衢工
业园管区徐书记，他说：“这条
路不仅路面损坏严重，下水管
道也有损坏，造成积水无法排
出，而且下水管道是在铝材业
主违规搭建的棚子下面，如果
要修下水道就需要铝材业主搬
迁或者向后移。”但据了解，由

于搬迁费用问题，天衢工业园
等街道已经与铝材业主协商，
但业主一直不愿意搬走或后
移。“由于修缮下水道的工程很
大，道路需要被挖开，但是业主
不搬迁、不后移，我们也没有办
法，只能等业主同意搬迁或后
移，我们才能对该路段的下水
道进行修缮，修缮地基，最后修
路。”徐书记称。

一一下下雨雨铝铝材材市市场场就就““找找不不到到路路””
行人只能摸索着走

本报7月2日讯 (记者 楚
俊玉 ) 5月8日，本报曾报道
城南省道101与国道105交叉
口事故频发，市民希望相关部
门能安装信号灯或限速监控
装置，当时相关部门称正在
规划安装限速监控装置。近
两个月过去了，市民杨先生
再次给本报打来电话称限速
监控的安装和辅道建设依然
没有进展。

6月30日和7月2日上午，
记者两次来到位于南方家园

小区附近的省道1 0 1与国道
1 0 5交叉口。记者发现，车流
量依然很大，其中还有很多
大货车，车速很快。路面较之
前损坏更为严重，损坏部位
向北延伸了5、6米，并出现了
一些大坑。“大约一周之前就
有一位市民骑摩托车经过这
里摔倒了，太危险了，安装个
限速监控怎么就这么难呢？”
市民杨先生告诉记者，该路
口向北约2 0 0米是新领域小
区，自从小区门前安装了限

速监控后没有发生一起交通
事故。

7月2日12时左右，记者粗
略估算了一下，在杨先生所说
的新领域小区门口，一辆普通
汽车经过两个灯杆之间至少
需要6秒钟，而在杨先生反映
的交叉路口，汽车行驶同样的
距离最多需要3秒钟。

“信号灯只有等到南面辅
道建设好后才可以安装。”德
州市公安局交警支队一李姓
工作人员称，2014年的工程在

2013年10月份已经上报，2014
年只能做2015年的预算，即使
安装限速监控也得等到明年，
至于辅道建设，该工作人员称

“不归我们管”。
对于辅道建设的进展，德

州市公路局工作人员表示“不
知道相关情况”，德城区城乡
建设局一尚姓工作人员称“不
在我们管辖范围之内”。随后
记者又咨询了德城区政府，工
作人员回应称“应该没有列入
今年的规划之中。”

城南省道101与国道105路口安装限速监控装置好难

两两个个月月过过去去了了依依然然老老样样子子
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